

祇園小学校 校長だより（第15号）

平成30年7月9日

「清心」

文責 校長 中原弘之

学校教育目標 「学校と地域を愛し、知・徳・体の調和のとれた児童の育成」

気象庁の特別警報、警報、注意報

台風につき、大雨による被害が他県でももたらされています。佐世保市にも耳慣れない、おどろおどろしい「特別警報」が出されました。気象庁のホームページを参考に、警報等の意味について、次のとおりまとめましたのでご参照ください。

「特別警報」…数十年に一度の大雨や暴風等により甚大な災害が起こるおそれがあるとき

「警報」…大雨や暴風等により重大な災害が起こるおそれのあるとき

「注意報」…大雨や暴風等により災害が起こるおそれのあるとき

自治体の避難指示、避難勧告、避難注意

大雨により、相浦地区・早岐地区に「避難指示」が本市全域に「避難勧告」が出されました。佐世保市のホームページを参考に、避難勧告等の意味について、次のとおりまとめましたのでご参照ください。

「避難指示」（緊急）…人的被害が発生する可能性が非常に高まっている（または実際に人的被害が発生した）状況で、避難中の方は確実に避難完了を、避難を開始していない方は直ちに避難が求められます。避難の時間的余裕がない場合は、近隣の安全な建物への移動や建物内の安全な場所への待機など、生命を守る最低限の行動をする必要があります。

「避難勧告」…通常の避難ができる方も避難を始めなければならない状況、人的被害が発生する可能性が高まっている状況で、すみやかに避難を始めることが求められています。

「避難準備」…避難をするのに時間がかかる方は、避難を始めなければならない状況、人的被害が発生する可能性が高まっている状況で、高齢の方や病人、障がいをお持ちの方は早めの避難を始めることが求められています。非常時持ち出し品を用意するなど、いつでも避難できる準備が必要です。

広島・岡山を始め、今回の大雨により大きな被害があっています。日頃から、災害に対する備えを怠りなくしておきたいものです。

祇園歴史の旅（その15）「光園小学校の沿革（後編）」

昭和23年4月、戸尾小学校と合併。昭和25年4月、光園小学校として独立開校。昭和26年9月、現在地に新校舎落成移転。昭和47年10月、まどか教室設置。平成4年4月、緑の少年団結成。花いっぱい運動優良校、健康優良校、学校図書館コンクール優秀校、よい歯の学校優秀校などの実績を経て、平成13年3月に閉校し、同年4月から祇園小学校としてスタートいたしました。